
Bericht - Vorweihnachtsfeier am 10.12.2005

Lieber Sport – Freunde und Leser,

Knut Trendel, 1. Vorsitzender vom Sportverein Recklinghausen 52 begrüßte am 
10.12.2005 bei der Weihnachtsfeier als besondere Gäste den stellvertretenden 
Bürgermeister der Stadt Recklinghausen, Herrn Zerbst (CDU), die stellvertretende 
Landrätin Frau Korun (SPD), den Kreisverband – Vorsitzenden Herrn Thyret, 
die 1.Vorsitzende des Vestischen GL-Verein, Frau Mathis und viele Mitglieder s0wie 
auch Gäste. Für Friedhelm Lederer, ein Mitgründer des GSV Recklinghausen 
wurde für seine 50-jährige, treue Mitgliedschaft mit der goldenen Ehrennadel und 
einer Urkunde des GSV Recklinghausen besonders geehrt und als Geschenk 
gab es vom Hauptverein noch für jeden Jubilar eine Flasche guten Wein. Folgende 
Mitglieder wurden geehrt und alle Besucher und Gäste konnten am Beamer, 
der von Jörg Hesseln bedient wurde, die einzelnen Jubiläumsjahre verfolgen:
  
25 Jahre: Andrea Skowronek ( leider nicht da )
25 Jahre: Heike Hüwe ( leider nicht da )
25 Jahre: Ulrike Weiß ( leider nicht da )
25 Jahre: Edwin Weiß ( leider nicht da )
25 Jahre: Petra Strasser ( leider nicht da ), aber nur an sein Mann überreicht ein
                                                                               
Auch sollte Uwe Zelle für seine 25 jährige Mitgliedschaft geehrt werden, da dies 

leider im Jahre 2003 vom damaligen Vorsitzenden vergessen wurde. Leider konnte auch leider im Jahre 2003 vom damaligen Vorsitzenden vergessen wurde. Leider konnte auch 
diesmal U. Zelle wieder nicht dabei sein, da er am gleichen Tag, als 1. Vorsitzender der 
Taubblinden, einen Termin hatte. 

Zur Silber-Hochzeit erhielten

Ein Gutschein-Geschenk und Blumen.

Erhielten je und Gutschein und 1 Flasche Wein vom Vorstand.

Den Ehepaaren 
wurden zur Geburt ihrer Söhne jeweils Geldgeschenke vom Verein übergeben. 

Herr Zerbst und Frau Korun hielten eine kurze Begrüßungsrede und spendeten 
Geldbeträge für den Sportverein, 

Für die sich Knut Trendel recht herzlich bei den beiden Spendern bedankte. 

Danach wurde zum gemütlichen Teil der Feier übergegangen und den Mitgliedern und 
Gästen schmeckte das schön aufgebaute Abendessen sehr gut. 

Bei angenehmer Unterhaltung klang diese Weihnachtsfeier harmonisch aus und alle 
freuen sich schon auf die Weihnachtsfeier im nächsten Jahr. 


